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第２７回 道祖神と新そば祭り 

 

第１回 山形村産業フェア 

山形村商工会年末年始休暇のお知らせ 

 ◆休暇期間：平成２８年１２月２９日（木）～平成２９年１月３日（火） 

休暇期間中ご迷惑をお掛けしますが、ご理解よろしくお願いいたします。 

  

 １１月２４日この時季には珍しくまとまった雪が降りましたね。慌てて車のタイヤを

交換した方も少なくないのではないでしょうか。そういう私も「いつもなら雪は降って

も積もらないから大丈夫。」と高をくくっていて大慌てしたひとりです。前日の天気予

報では頻りと降雪への注意を呼びかけていたにもかかわらず…。近年、猛暑や竜巻、局

地的な豪雨や大雪など「今までこんなこと無かったのに。」ということが多く発生して

いるように思います。自然相手だと予測不能のことが多いですよね。今回のように事前

に予想されている時くらいはしっかり準備しなければと改めて思いました。そして早い

もので今年も１２月を残すのみとなりました。何かと忙しい月ではありますが体調に気

を付けながら２０１６年を笑顔で締めくくれたらいいなと思います。    ○筒  

私はインテリアコーディネーターとしてハウスメーカーで５年間

勤務した後、開業し１９年が経ちました。この仕事をしていて思う

ことは、カラーは奥が深く、例えば「白」ひとつとっても何十とい

う色があります。気に入った商品を選んでいただいて終わりではな

く、必ず部屋に取り付けた状態で商品との空気感を確認していま

す。現在は、カーテンをメインにご提案させていただいております

が、以前のようにお部屋をまるごとコーディネートする業務も手が

けて行きたいと日々勉強に励んでいます。お部屋作りを通して皆さ

んのお役に立てればと思っておりますのでよろしくお願いします。 

開会式の模様 

賑わいを見せた会場 

 毎年恒例の「道祖神と新そ

ば祭り」が山形村ミラ・フー

ド館周辺で開催されました。 

山形村産のそば粉を使った新

そば賞味会や道祖神巡り、松

本山雅ＦＣの選手によるサイ

ン会、山雅グッズが当たる抽

選会などが行われ大勢のお客

様にお越しいただきました。 

 第１回「山形村産業フェ

ア」が「道祖神と新そば祭

り」と同時に開催され、各出

展ブースには大勢の来場客が

訪れ、山形村の晩秋の一日の

ひと時を満喫していました。

このフェアの目的でもある地

域の活性化及び賑わいの創出

に一翼を担うことができまし

た。 
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「やまっちそば」に長蛇の列 

大人気商品に成長の兆し!? 
 

 １０月８日～１０日にかけて松本城周辺で開催され

た「第１３回信州・松本そば祭り」に山形村観光協会

が出展し、「やまっちそば」を中心に３日間で約２８

００食のそばを販売致しました。初日は雨がやや降り

ましたが、２日目・３日目は天候に恵まれ、県内外か

ら多くのお客

様にご来店い

ただき、山形

村のそばの

PRができた

と感じており

ます。これか

らも「やまっ

ちそば」や山

形村のそばの

普及拡大に努

めて参ります。 

 

 

 
   世界遺産・霊峰富士の絶景に感動！ 
 

 １０月２０日（木）に会員親睦旅行を実施し、朝日

村商工会の植村会長にもご参加いただき総勢２０名で

山梨県方面に行って参りました。 

 まずは山梨県立「リニア見学センター」で超電導リ

ニアの走行実験などを見学し、つぎに天然記念物の湧

水地「忍野八海」へ行きました。世界遺産となった富

士山の一部とし

て認定されただ

けあって大勢の

観光客で賑わっ

ておりました。 

 昼食場所のホ

テル鐘山苑では

美味しいお料理

をいただいた

後、温泉に入っ

たり、きれいに

整備された庭園を眺めながらお抹茶をいただいたり、

それぞれの時間を過ごし、午後は「河口湖オルゴール

の森美術館」、「勝沼ワイン工場」で見学や試飲等楽

しみました。 

 盛りだくさんの内容でゆっくり見学できなかった場

所もありましたが、天候にも恵まれ、会員相互の親睦

を深めつつ無事行ってくることが出来ました。 

第１３回信州・松本そば祭り 会員親睦研修旅行 

難しい経理はパソコンを活用して 

余った時間を有効活用しましょう！ 
 

 １１月２９日（火）アウルスタッフ代表の粕尾泰斗

氏による講習会が商工会館で開催されました。この事

業は消費税軽減税率

対策事業の事業者向

け講習会として開催

したものです。テー

マは「パソコン経理

で ら く ら く 経 営

（ネットde記帳シス

テ ム に つ い て）」

で、会計ソフト等を

導入することで軽減

税率対策として、税率を変更するだけで対応が可能と

なるばかりか、経営に役立つ機能も付いており事業計

画等に必要な経営分析等も瞬時に把握することが可能

です。商工会では「ネットde記帳システム」の導入を

お薦めしておりますので、お気軽のご相談ください。 

第５回「住宅なんでも相談会」 

  
 １１月１３日（日）第１回「山形村産業フェア」の

会場内で工業部

会主催による第

５回「住宅なん

でも相談会」が

開 催 さ れ ま し

た。当日は役員

が中心となり相

談員を務め、相

談案件が６件程

あり受注に結び

付けることができました。今回は初めての試みとして

産業フェアのブース内での開催となり、道祖神と新そ

ば祭りに来場されたお客様を本産業フェアへ導くこと

を狙い双方の相乗効果を期待した結果、相応の成果が

あったのではないかと思います。今後は今年度の反省

点を抽出し、改善策を検討することで、受注活動が活

発になるようこの事業を推進して参ります。 

工業部会 

 

 

 

山形村のきのこを味わおう会 
 

 １０月２５日（火）に「山形村のきのこを味わおう

会」をそば処かみじょうで開催しました。今年度はき

のこ狩りは行わず、おいしいきのこを囲んで会員同士

の親睦を深めました。松茸他いろいろなきのこが食べ

られ、皆さん大満足でした。 

青色申告会 

晴天に恵まれ大盛況、次期開催にむけて励み 

  
 １１月１３日（日）本年度商工会新規事業である第

１回「山形村産業フェア」が開催されました。当日は

１７社の出展があ

り、それぞれ企業

ＰＲ、商品販売・

紹 介、体 験 コ ー

ナー等、特徴のあ

る出展内容となり

ました。道祖神と

新そば祭りと同時

開催であったため

来客数も非常多

く、過日出展者を

対象に行ったアンケート調査の結果からも出展した満

足度が非常に高く、初の試みとしては成功だったと自

負しております。来年度開催に向けての改善等も多々

ありますので、対策を練った上でより効果的な産業

フェアとなるよう努力して参ります。 

第１回「山形村産業フェア」 

恒例のそば祭り 11月13日に開催！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
    新そば賞味会場にもお客様の長い列ができ、 

   そばの提供数は過去最高となりました。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 
    シュミット・ダニエル選手と後藤圭太選手に 

   参加いただきサイン会・抽選会が行われました。 

第２７回道祖神と新そば祭り 
 

 

 

第１回山形村道祖神のある風景 

ぬり絵コンテスト結果 
 「山形村道祖神のあ

る風景」をテーマにぬ

り絵コンテストを開催

致しました。審査委員

長に山形村の百瀬邦孝

氏を迎え、３４名の応

募作品から厳正な審査

を行い、最優秀賞１名

（塩尻市在住者）、審

査委員特別賞１名（松本市在住者）、優秀賞５名、入

選４名が選ばれました。 

 

「ゆるキャラグランプリ2016」結果 

 「ゆるキャラで地域を元気に！日本を元気に！」を

テーマに開催されました「ゆるキャラグランプリ

2016」。やまっちの結果ですが・・・ 

     総合730位（1421体中）でした！ 

昨年は下位でしたが、今年は真ん中位まで順位を上げ

ることができ、健闘だったと感じております。皆様の

ご協力ありがとうございました。 

山形村観光協会 消費税軽減税率対策事業 

事業者向け講習会 
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